

## Des entrepreneurs tunisiens à la rencontre de leurs homologues suisses



**Une délégation d'hommes d'affaires du sud de Tunisie va à la rencontre d'opérateurs économiques suisses, lundi, à Genève.**

La Chambre de commerce, d'industrie et des services de Genève (CCIG) organise, le lundi 27 février, à 16h00 dans ses locaux (4 BV du Théâtre) une rencontre avec une délégation constituée de chefs d'entreprises du sud de la Tunisie représentant les secteurs de l'agro-alimentaire, du textile, de l'artisanat, de l'industrie chimique, de l'industrie métallique et de la géothermie.

Vincent Subilia, directeur adjoint et responsable des affaires internationales à la CCIG, Taoufik Chebbi, ministre plénipotentiaire à l'ambassade de Tunisie à Berne, Florence Kraft-Babel, présidente de l'Association pour le développement et l'accompagnement de projets en Tunisie (Adapt), et Lilia Naas, présidente de l'Association des compétences tunisiennes en Suisse (ACTS) prendront la parole avant la présentation des membres de la délégation tunisienne à leurs homologues genevois.

Contacté par Kapitalis, la CCIG n'a pas souhaité communiquer sur cet évènement qu'elle considère comme «une rencontre avec des entrepreneurs tunisiens organisée dans un cadre privé». Cependant l'entrée est libre mais sur inscription. Pour faire des affaires, il faut rester discret, c'est une devise spécialement suisse.

**Haykel Ezzeddine**, correspondant à Genève